



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

Antrag

Bäume entlang von Straßen im Gewerbegebiet

Zu den dringend notwendigen Maßnahmen für den Klimaschutz zählt das Pflanzen von Bäumen. Sie spenden Schatten, kühlen die Luft, bauen Kohlendioxyd ab, produzieren Sauerstoff und tragen zu einem angenehmeren Erscheinungsbild bei.

Bäume können zum Beispiel entlang von Straßen gepflanzt werden. In Teilen des Gewerbeparks Hechtsheim gibt es breite Straßen, die sich dafür möglicherweise anbieten. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob es Tatsächlich Straßen gibt, die sich dafür eignen. Fällt die Prüfung positiv aus, sollte mit Baumpflanzungen begonnen werden.

Klaus Euteneuer